

**ENERGÍA.** EL PRECIO DEL CRUDO REGISTRÓ EL JUEVES SU MAYOR DESCENSO EN UN MES

# Petróleo cae por prohibición rusa

BOGOTÁ

Los precios del petróleo se cotizaron a la baja en la sesión del jueves, luego de varias jornadas de ganancias que llevaron a pensar que alcanzaría la barrera de los US\$100.

El crudo terminó con algunas pérdidas después de registrar ganancias de hasta US\$1 el barril, luego de conocerse una prohibición en Rusia a las exportaciones de combustible.

Los futuros del petróleo Brent, de referencia para Colombia, bajaron US\$0,25 o 0,27% hasta los US\$93,28 el barril. Mientras que el crudo estadounidense West Texas Intermediate (WTI) bajó 0,03% o US\$0,3 hasta cotizarse en US\$89,64.

Rusia anunció la prohibición temporal de las exportaciones de gasolina y diésel a todos los países fuera de un círculo de

## US\$93,2

**FUE EL PRECIO AL QUE SE  
COTIZÓ EL PETRÓLEO BRENT,  
DE REFERENCIA PARA COLOMBIA,  
TUVO UNA CAÍDA DE 0,2%.**

cuatro estados exsoviéticos. Las medidas tendrán efecto inmediato, con el objetivo de estabilizar el mercado interno de combustible, según dijo ayer el gobierno de **Vladimir Putin**.

Este déficit obligará a los compradores del combustible ruso a buscarlo en otras partes. Por esta razón los futuros del combustible para calefacción, de cara al comienzo del invierno, subieron casi 5% en la mañana de ayer.

“A medida que el diésel y el gasóleo probablemente alcancen nuevos máximos, estarán posicionados para proporcio-

nar cierto impulso alcista en los mercados del crudo”, dijo a *Reuters* **Jim Ritterbusch**, presidente de *Ritterbusch and Associates* en Galena, Illinois.

Sin embargo, la postura más fuerte de la *Reserva Federal* de EE.UU. tras su reunión del miércoles hicieron que los precios del crudo detuvieran su subida y se tornaran a la baja.

La *Fed* mantuvo las tasas de interés, pero endureció su postura, proyectando un aumento de un cuarto de punto porcentual a 5,50%-5,75% para fin de año.

Eso podría frenar el crecimiento económico y la demanda general de combustible. Debido a esto, el dólar subió a su nivel más alto desde principios de marzo, encareciendo el petróleo y otras materias primas.



XAVIER BECERRA SILVA  
@XavierBecerra11